



**JORGE ROMERO HERRERA**

## **Con Taboada, cambio con resultados**

**C**on Santiago Taboada al frente de la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, la capital va a experimentar una transformación significativa, especialmente por su visión en áreas clave como seguridad, educación, salud, economía y medio ambiente. Con su liderazgo, capacidad de integración de talentos y un gobierno inclusivo, logrará que esta gran metrópoli de el salto definitivo como una de las mejores ciudades del Mundo para sus habitantes y para quien nos visite.

Seguridad con visión tecnológica: Una de las propuestas estrella de Taboada es la seguridad. Cuidar a quien nos cuida es la divisa que garantiza una reconfiguración de la policía y de sus metodologías de trabajo. Como lo ha dicho, la policía trabajará con un enfoque preventivo apoyada con tecnología avan-

zada. Con su experiencia reconocida por su programa Blindar Benito Juárez, dicha alcaldía es considerada la más segura del país.

El tramo de justicia también será prioritario. Se trabajará desde la transición para mejorar la justicia, desde la denuncia, eliminando los tramos burocráticos o trámites absurdos ante el Ministerio Público, como la ratificación de denuncias, incluso las presentadas por vía electrónica.

Educación y tecnología, un binomio prometedor. En el ámbito educativo, Taboada planea integrar más tecnología en el aula, ofreciendo habilidades digitales esenciales para el futuro laboral de los jóvenes. Su propuesta de reactivar las escuelas de tiempo completo podría revolucionar el acceso a la educación en la ciudad, proporcionando más oportunidades para los estudiantes



**Será más segura, justa, educada, saludable, sustentable y económicamente vibrante.**

de permanecer en entornos de aprendizaje enriquecidos.

Salud accesible para todos: El compromiso de Taboada con la salud pública, especialmente su iniciativa de reanudar el programa 'Médico en tu casa', apunta a una atención más personalizada y directa, lo cual es crucial en una metrópoli con desafíos de salud tan grandes como Ciudad de México.

Una economía más inclusiva y global: La estrategia 'Horizonte Global' de Santiago atraerá inversiones significativas y fomentará un ambiente de negocios más robusto.

Medio ambiente: Retorno a lo natural. En términos de medio ambiente, la propuesta de rehabilitar la infraestructura hídrica de la ciudad y revivir el proyecto "Vuelta a la Ciudad Lacustre" refleja un enfoque progresista y necesario para enfren-

tar la crisis del agua y mejorar la calidad del aire en la ciudad.

Movilidad inteligente para una ciudad compleja: Finalmente, las propuestas de movilidad de Taboada, incluyendo la expansión del Metro y el desarrollo de una red de transporte inteligente, son fundamentales para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

En conjunto, las políticas de Santiago Taboada prometen transformar la Ciudad de México en una metrópoli más segura, justa, educada, saludable, sustentable y económicamente vibrante. Culturalmente, la capital se convertirá en el centro mundial de atracción. La capital tiene el principal elemento para lograr este sueño: sus habitantes, que son talentosos, preparados, trabajadores, aspiracionistas, solidarios. Tenemos uno de los mejores climas del mundo, una de las gastronomías más reconocidas y buscadas del orbe. Con todas estas ventajas, Taboada garantizará el elemento crucial para relanzar a la capital: el mejor gobierno que se pueda tener. ●

*Coordinador del GPPAN  
y presidente de la Jucopo*